

YA ESTAMOS EN LA CICATRIZACIÓN!!

Que increíble es la naturaleza!! Hace unos meses que una de mis hijas se hizo esa herida en su rostro y ahora, parece que poco a poco desaparece.

Sé que no será algo rápido, pero va disminuyendo.

Quiero compartir con ustedes que hay dos maneras principales tipos de cicatrización para una herida profunda, ya sea por una cortada o una cirujía.

Estos tipos son las "hipertróficas" o las "queloides". Estos tipos de cicatrización son una manera en que nuestra piel busca curarse a sí misma. Por tanto, nuestra piel para repararse va a tratar de enviar muchas células a los lugares que tienen daño. Si nuestro cuerpo cicatriza tipo hipertrófico, entonces se va a hacer una gran acumulación de células, pero siempre sobre la herida.

Si nuestro tipo de cicatrización empieza con una gran acumulación de células, pero éstas no solo cubren la herida sino que van más allá de la herida cubriendo regiones que no tuvieron daño, entonces estamos hablando de la queloidea.



Después de saber que nos podemos herir y luego cicatrizar, y que nuestros hijos pequeños también pueden padecer todo esto.

Lo único que quiero decirles es que tenemos que dejar que sigan disfrutando de la vida con todo y sus tropezones. Nosotros los padres, lo que debemos estar haciendo es estar cerca por si necesitan de nuestra ayuda. ¡Éxito!